

# Wir brauchen Ihre Hilfe!



Jede Spende hilft ein  
Lachen zu schenken!

# Clowns

Tage im  
Seniorenheim

Lachen ist nicht nur ein Privileg der Jugend. Auch Menschen, die sich auf Grund Ihres Alters oder Krankheiten (Demenz, Schlaganfall und anderen Beeinträchtigungen) zurückgezogen haben, freuen sich über den Besuch der Spaßmacher. Mit viel Fingerspitzengefühl wird miteinander gedichtet, gesungen und manchmal sogar auch getanzt.

Die Clowns schlagen mit ihrer ganz eigenen Art eine Brücke in die Gegenwart. Denn Menschen in Pflegeheimen bleiben - trotz aller Bemühungen der Angehörigen und des Pflegepersonals - manchmal mit ihrer Traurigkeit, ihren Sorgen und Ängsten allein.

**Unsere Clowns bauen mit ihrem Humor liebevolle Brücken zwischen Leben und Vereinsamung, zwischen Gesundheit und Krankheit. Clowns regen die Lebensfreude an und helfen alten Menschen, ihren Lebensabschluss würdevoll zu erleben.**



Humor  
bringt  
Sonne

**DANKE,**  
dass Sie mit Ihren  
Spenden helfen!



**theater - kuenstlerhaus43 e.V.**

Clowns in Seniorenheimen

Obere Webergasse 43 | 65183 Wiesbaden

T 0611-1724596 | verein@kuenstlerhaus43.de

**Spendenkonto: theater - kuenstlerhaus43 e.V.**

Stichwort: „Clowns im Seniorenheim“

NASPA - KtoNr. 111 25 2359 | BLZ 510 500 15

# Clowns-Tage

# Seniorenheim

Unser gemeinnütziger Verein „theater-kuenstlerhaus43 e.V.“ unterstützt **Clowns-Visiten in Seniorenheimen**.

Seit vier Jahren besuchen professionelle Schauspieler mit Liebe zur Clownsarbeit regelmäßig die etwa 120 Bewohner/innen im Ludwig-Eibach-Haus.

Zweimal im Monat gehen **Dr. Hugo Schnipsel**, seine Verlobte **Paula**, das **Frl. Käte Känguru** oder **Frl. Schnuggelisch** mit Musik, Schauspiel, Gesang und Clownerie von Zimmer zu Zimmer. Die Senioren freuen sich über die ungewohnte Abwechslung.

Ziel ist es besonders die Bewohner, welche sich aus altersbedingten Gebrechen oder dementieller Erkrankungen von der Gemeinschaft zurückziehen, zu erreichen.

Die Bewohner kennen die Clowns und freuen sich auf ihre Besuche und Späße. Auch die Mitarbeiter schätzen ihre Arbeit:

„Clowns im Ludwig-Eibach-Haus sind wichtig, weil ihre Anwesenheit verborgene Gefühle und Erinnerung erwecken und sie mit ihrer Leichtigkeit besonders die schwerkranken Menschen erreichen“, berichtet Tanja Salder, die ehem. Heimleitung, ...

„... und was gibt es schöneres als Lachen!“

## Theater besucht Seniorenheim

Gestatten, **Dr. Hugo Schnipsel**, hier in Begleitung von **Fräulein Käte Känguru**. Wir sind professionelle Künstler mit Liebe zur Clownsarbeit.

Unsere Clowns sind seit über 14 Jahren auf Visite in Kinderkrankenhäusern und Seniorenheimen.

### Referenzen:

Dr. Horst-Schmidt-Kinderklinik Wiesbaden, Uniklinik Mainz, Klinikum Worms u.v.a.

Bitte helfen Sie mit die Visiten zu unterstützen:

- Spende
- Patenschaft für einen Einsatztag
- Organisieren Sie eine Spendenaktion
- Werden Sie Fördermitglied



Einfach ausfüllen & abschicken!

Ich möchte einmalig \_\_\_\_\_ € spenden

Ich möchte Fördermitglied werden (jährlich \_\_\_\_\_)  
- mind. 52 €/ Jahr

Bitte senden Sie mir Informationen zu!

Name: \_\_\_\_\_

Straße: \_\_\_\_\_

PLZ/ Ort: \_\_\_\_\_

Datum/ Unterschrift: \_\_\_\_\_

**Spendenkonto: theater - kuenstlerhaus43 e.V.**

Stichwort: „Clowns im Seniorenheim“

NASPA - KtoNr. 111 25 2359 | BLZ 510 500 15

Spenden sind steuerlich absetzbar!